

PlantaDoce.

ADN

Better Care nombra a Javier García como nuevo consejero delegado

La compañía que desarrolla soluciones de conectividad y gestión de datos sanitarias en el ámbito hospitalario incorpora al directivo con experiencia en Smith&Nephew y Brill Pharma.

PlantaDoce
21 abr 2021 - 18:18



Better Care tiene nuevo consejero delegado. **La compañía española ha nombrado a Javier García como nuevo consejero delegado.** La empresa desarrolla soluciones de conectividad y gestión de datos sanitarios en el ámbito hospitalario y está asociada a CataloniaBio&HealthTech.

García es graduado en Dirección y Administración de Empresas por la Universitat Oberta de Catalunya (UOC) y cuenta con un postgrado en Market Acces y Relaciones Institucionales por Eada. Además, cuenta con más de veinte años de experiencia en gestión de equipos comerciales y *market acces*.

De su trayectoria destacan las posiciones ejecutivas en la multinacional de tecnología médica Smith&Nephew y Brill Pharma. “Abrimos una etapa con tres objetivos:

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/better-care-nombra-a-javier-garcia-como-nuevo-consejero-delegado>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

diseñar y ejecutar un plan de expansión internacional manteniendo el espíritu fundacional, asegurar la estructura financiera que dé apoyo a este crecimiento y captar talento”, ha asegurado García.

Better Care diseñará y ejecutará un plan de expansión internacional manteniendo el espíritu fundacional

Better Care nació en 2010 en el área de Innovación del Hospital Universitari Parc Taulí de Sabadell. Sus fundadores son Lluís Blanch, Bernat Sales, Jaume Montanyà i Gloria Palomar. Blanch es el presidente de la *start up* catalana, mientras que Sales es el director de operaciones y Montanyà es el director de tecnología.

En su cartera de clientes hay hospitales de referencia como el Hospital Clínic de Barcelona, el Massachusetts General Hospital o el Parc Taulí. El objetivo de Better Care es apoyar a los profesionales sanitarios con las mejores herramientas para mejorar la salud.

La compañía adaptó en abril de 2020 su plataforma BC Link en el Parc Taulí y el Clínic de Barcelona para **controlar en tiempo real las constantes de los pacientes de coronavirus ingresados en las diversas unidades de cuidados intensivos.** La herramienta permite controlar las constantes desde fuera de la unidad, lo que “reduce el riesgo de contagio y genera alertas para los profesionales sanitarios sobre cualquier variación que se produzca”.

Esta tecnología lo adaptaron hospitales de referencia en Europa y América. En Cataluña, lo implementaron la Corporació Sanitario Parc Taulí, el Hospital Clínic, el Vall d’Hebron y Sant Joan de Déu-Althaia. En el ámbito internacional, la tecnología se puso en marcha en hospitales de Alemania, Italia, Francia, Portugal, Canadá y Brasil.